
IGREJA VIDA NOVA HORTOLÂNDIA 

SÉRIE “300”” 

ESTUDO 13: ESTRATÉGIA DIVINA 

 

Texto base: Juízes 7:16-18 

"Dividiu os trezentos homens em três companhias, colocou em todas eles 

trombetas e cântaros vazios com tochas dentro deles, e lhes ordenou: 'Olhem 

para mim e façam como eu fizer. Quando eu chegar às extremidades do 

acampamento, façam exatamente o que eu fizer.'" 

Introdução: 

Deus não apenas escolheu os 300, mas também deu a Gideão uma estratégia 

inusitada. Em vez de espadas e escudos, Ele ordena o uso de cântaros, tochas e 

trombetas. Isso nos ensina que a vitória não depende de táticas humanas, mas da 

obediência à direção de Deus. A estratégia divina pode parecer estranha, mas ela 

carrega o poder do céu. 

 

1. A estratégia divina muitas vezes foge da lógica 

humana 

 

Juízes 7:16 

Gideão divide os homens, entrega instrumentos de louvor e iluminação ao 

invés de armas. Isso exige fé, não apenas disciplina militar. 

• O plano de Deus nem sempre faz sentido para a mente natural. 

• A obediência ao plano dEle é o caminho para a vitória. 

A decisão de Gideão de entregar trombetas (louvor), cântaros com tochas 

(iluminação) em vez de armas demonstra uma fé ousada e completa dependência 

de Deus. Não era uma estratégia comum — era uma estratégia celestial. 



Ele não confiou na força dos homens, mas na direção de Deus e no poder do 

sobrenatural. Gideão compreendeu que a verdadeira vitória viria da presença de 

Deus e não de técnicas de guerra. 

Assim, essa atitude ensina que fé é obedecer mesmo quando o plano de Deus 

parece estranho aos olhos humanos. Deus usa instrumentos simbólicos para gerar 

resultados impossíveis, porque o propósito é glorificá-lo, não engrandecer o homem. 

Quando Deus te der instruções que parecem ilógicas, siga mesmo assim. A lógica 

de Deus é maior do que a nossa compreensão. 

Pergunte aos integrantes da célula se já hesitarm em obedecer porque a 

direção de Deus parecia fora do comum? 

 

2. Deus quer que façamos conforme Ele nos orienta 

 

Juízes 7:17 

Gideão disse: “Olhem para mim e façam como eu fizer”. Ele lidera com 

coragem e dá exemplo de fé e obediência. 

• Liderar segundo Deus exige alinhamento com o céu. 

• O povo segue líderes que refletem confiança no Senhor. 

Seja um exemplo de obediência. Quando você age com fé, outros se sentem seguros 

para seguir. 

Gideão não apenas deu ordens — ele foi à frente, liderando pelo exemplo. Essa 

atitude revela coragem, fé e autoridade espiritual. Ele confiava tanto em Deus que 

pôde dizer aos seus homens: sigam o meu exemplo. 

Na vida real, liderar é mais do que falar — é viver aquilo que se prega. Líderes de 

célula, pais, pastores, discipuladores: todos são chamados a dizer com integridade 

o mesmo que Gideão: “Façam como eu faço.” 

 

 



3. A vitória vem quando seguimos o plano de Deus com 

precisão 

Juízes 7:20-22 

No momento exato, os homens tocam as trombetas, quebram os cântaros e 

mostram as tochas. O exército inimigo entra em pânico. Obediência milimétrica 

ao plano de Deus gerou vitória sobrenatural. 

• Obediência parcial não libera vitória total. 

• O agir de Deus se manifesta quando seguimos a instrução com fé. 

Não tente adaptar a estratégia divina à sua maneira. Confie e siga com precisão. 

A vitória não veio apenas pela estratégia, mas pela obediência milimétrica ao que 

Deus ordenou. Sincronizados com o céu, os 300 agiram em unidade, sem improviso, 

sem atrasos — e o resultado foi um milagre: o inimigo entrou em pânico e se 

autodestruiu. 

Muitas batalhas se vencem não com força, mas com obediência precisa. Quando 

seguimos a direção de Deus com exatidão, Ele entra em cena de forma sobrenatural. 

Pergunte aos integrantes se eles tem obedecido ao Senhor minunciosamente, 

nos detalhes?

 

Conclusão e Aplicação Prática 

• As estratégias de Deus revelam Seu poder e sabedoria. 

• Obediência aos detalhes libera milagres. 

• Liderar com fé e exemplo atrai outros para a vitória. 

Desafio da Semana: Ouça a Deus em oração e anote o que Ele te orientar a fazer. 

Coloque em prática mesmo que pareça fora do comum. 

“Quando seguimos a estratégia divina, o impossível se torna inevitável.” 

Seja forte e corajoso, não desanime, sempre estaremos aqui para apoia-lo em 

todas as circunstancias. 

Prs. Nobuyuki e Samara Hayashida 

Vida Nova Hortolândia 


